



(V.l.n.r.: Dr. Jens Brunke (Geschäftsführer (GF) Westfalen Weser Beteiligungen), Andreas Fritz (Aufsichtsratsvorsitzender der Stadtwerke Lage), Christopher Sceplik, Michael Wippermann, Matthias Kalkreuter (Bürgermeister der Stadt Lage)

24.09.2024 09:02 CEST

Wechsel in der Geschäftsführung der Stadtwerke Lage

Die Stadtwerke Lage haben eine neue Leitung: Christopher Sceplik ist seit dem 10. September 2024 neuer Geschäftsführer der Stadtwerke Lage. Er tritt damit die Nachfolge von Michael Wippermann an, der das Amt des Geschäftsführers seit 2021 bekleidete. Zukünftig verantwortet Wippermann bei Westfalen Weser die Betreuung aller Stadtwerke im Kommunalmanagement.

Auf ihn folgt der 32-jährige Christopher Sceplik, der bereits die Geschäfte der Stadtwerke Lage übernommen hat. Sceplik ist seit 2019 im Beteiligungsmanagement bei Westfalen Weser tätig und daher bestens mit den Gegebenheiten der Stadtwerke Lage vertraut. Der studierte Betriebswirt freut sich auf die neue Herausforderung: „Das mir entgegengebrachte Vertrauen erfüllt mich mit großer Freude und Stolz. Mit Zuversicht und Tatendrang blicke ich den bevorstehenden Aufgaben entgegen und freue mich darauf, die entscheidenden Weichen für eine erfolgreiche und vielversprechende Zukunft der Stadtwerke Lage zu stellen.“

Die Stadtwerke versorgen Lage mit Strom, Erdgas und Trinkwasser zu transparenten Preisen und fairen Bedingungen. Sie bieten individuell zugeschnittene Produkte und Dienstleistungen für private Haushalte sowie für Gewerbe, Landwirtschaft und Industrie. Die sichere und zuverlässige Versorgung mit Erdgas, Strom und Trinkwasser erfordert eine exakte Abstimmung von Erzeugung, Transport und Belieferung. In vielen Bereichen arbeitet das Unternehmen eng mit Experten von Westfalen Weser zusammen.



Westfalen Weser

Wer die Zukunft nachhaltig gestalten will, muss heute gut vernetzt sein. Westfalen Weser baut und betreibt regionale Verteilnetze für Strom, Gas und Wasser, engagiert sich für Fernwärmekonzepte und investiert in Stadtwerke und energienahe Bereiche. Unsere Leistungen bündeln wir in einer starken, kommunalen Gruppe. Wir stehen für Vernetzung, Versorgung und Infrastruktur und verbinden die kommunalen Interessen mit den Chancen der Innovationen für die Region. Seit zehn Jahren sind wir kommunal erfolgreich.

56 Kreise und Kommunen sind an dem Unternehmen beteiligt. 24 weitere Kommunen sind Konzessionsgeber. Das operative Geschäft liegt in den beiden Tochterunternehmen, der Westfalen Weser Netz GmbH und der Energieservice Westfalen Weser GmbH. Bestehende und zukünftige Beteiligungen sowie Dienstleistungen werden in der Westfalen Weser Beteiligungen GmbH gebündelt.

Kontaktpersonen



Benjamin Kratz

Pressekontakt

Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit

benjamin.kratz@ww-energie.com

+49 5251 503 6545